

Nicolás Maduro rejette les calomnies lancées par le New York Times contre les praticiens cubains



Caracas, 21 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a rejeté les calomnies lancées par le journal étasunien The New York Times contre les praticiens cubains en mission humanitaire au Venezuela.

Pour le rappel un article signé par Nicholas Casey et paru dimanche accuse la brigade médicale cubaine qui prête ses services au Venezuela d'avoir fait pression sur ses patients en faveur de la réélection de Nicolás Maduro, le 20 mai dernier.

Dans des déclarations à la presse, le président vénézuélien a mis en exergue le travail humanitaire des cadres cubains de la santé présents au Venezuela depuis plus de 10 ans.

«Les individus soumis au gouvernement des États-Unis font n'importe quoi pour tenter de discréditer les réussites de la coopération entre le Venezuela et Cuba. » a-t-il relevé.

Il a signalé que personne ne pourra dénigrer le travail des plus de 23 mille coopérants cubains qui apportent gratuitement la santé à tout le territoire vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186414-nicolas-maduro-rejette-les-calomnies-lancees-par-le-new-york-times-contre-les-praticiens-cubains>



Radio Habana Cuba